

# Fortschritte der Medizin

ZB MED

ORIGINALIEN III/2000

Ergänzungsband Nr. III/2000 der MMW-Fortschritte der Medizin, 19. Oktober 2000

118. Jahrgang

## INHALT

E. DANZER, K. GALLERT, J. HENKE, H. GUSTMANN, H. WALTER, R. E. SCHMIEDER	
Die Nürnberger Präventionsbefragung. Wie groß ist die Bereitschaft der Bürger zur Prävention? .....	97
M. HEDDING-ECKERICH, M. W. ECKERT	
Nutzen-Risiko-Profil des Alpha-Liponsäure-Präparats Tromlipon® 600. Anwendungsbeobachtung bei ambu- lanten Patienten mit diabetischer Polyneuropathie .....	101
O. SEEMANN, J. STEFANEK, N. QUADFLIEG, N. GREBENER, S. KRATZER, A. M. MÖLLER-LEIMKÜHLER, W. ZIEGLER, R. R. ENGEL, U. HEGERL	
Wissenschaftliche Online-Umfrage zur Internet- Abhängigkeit .....	109
W. DUMAT, D. O. NUTZINGER	
Depressive Entwicklungen bei chronischen Schmerz- erkrankungen .....	115
K. WAGNER FÜR DIE DEUTSCHE INDAPAMID- STUDIENGRUPPE	
Optimierung der Blutdruckeinstellung: Erfahrungen mit Indapamid SR. Ergebnisse einer multizentrischen prospektiven Studie an 3341 Patienten .....	119
C. DE MEY	
Die ödemprotektive Wirksamkeit von Antistax® bei der chronischen venösen Insuffizienz. Ein Kommentar aus Sicht der Evidenz-basierten Medizin .....	125

## CONTENTS

E. DANZER, K. GALLERT, J. HENKE, H. GUSTMANN, H. WALTER, R. E. SCHMIEDER	
The Nuremberger Prevention Survey. How Great is the „Citizens“ Readiness to Take Advantages of Preventive Measures? .....	97
M. HEDDING-ECKERICH, M. W. ECKERT	
Risk-Benefit Profile of the Alpha-Lipoic Acid Prepa- ration Tromlipon® 600 in Outpatients with Diabetic Polyneuropathy .....	101
O. SEEMANN, J. STEFANEK, N. QUADFLIEG, N. GREBENER, S. KRATZER, A. M. MÖLLER-LEIMKÜHLER, W. ZIEGLER, R. R. ENGEL, U. HEGERL	
Scientific Online Survey on Internet Addiction .....	109
W. DUMAT, D. O. NUTZINGER	
Depressive Disorders in Patients with Chronic Pain .....	115
K. WAGNER FÜR DIE DEUTSCHE INDAPAMID- STUDIENGRUPPE	
Optimization of Hypertension Control: Experience with Indapamid SR. Results of a Prospective Study of 3341 Patients .....	119
C. DE MEY	
The Edema-protective Effectiveness of Antistax® in Chronic Venous Insufficiency. Comments from the Point of View of Evidence-based Medicine .....	125

Ma JI  
TS. 85  
- 86 -  
ZB MED